

Nur Eines kann ich nicht verschweigen, die Annahme des Kindes, das noch jetzt meine Freude ist, so wie es ganz die ihrige war. Diese edle Handlung war es, die so sehr von der Lästerversucht begeistert wurde, dass es jeden Menschenfreund schaudern muss, wenn er bedenkt, dass eine solche Handlung dem grossen Haufen schon so unbegreiflich geworden ist, dass er sie niedrigen Ursachen zuschreibt, und die Thäterinn mit Schmach lohnt!

Freilich, wenn Leute, die selbst nicht in den besten Umständen sind, ein

Wik-